
 

 
   

    
 

 
 
 
 
 

  
   

 
 
 

 
 
 

 
 

    
 

    
  

 
  

  
 

   
 

 
  

  

  

  

   
  

 
 
 
 
 
   
  

 

KLUB DER FREIHEITLICHEN BEZIRKSRÄTE 
Wien – Donaustadt 

Anfrage an den 
Herrn Bezirksvorsteher, 

eingebracht in der Sitzung 
der Bezirksvertretung 

Wien-Donaustadt am 06.12.2023 

Anfrage 

Sehr geehrter Herr Bezirksvorsteher! 

In der Sitzung vom 20.09.2023 wurde der Antrag BV 22 – 712131/23, die Schaffung einer 
Möglichkeit zum legalen Halten (nicht parken) von KFZ in der Pfalzgasse zwischen 
Hausfeldstraße und ONr. 21 betreffend, gegen die Stimmen der Grünen mit eindeutiger 
Mehrheit angenommen. 

Vor Ort hat sich bis dato (23.11.2023) jedoch nichts verändert und die Anrainer leiden unter 
der Situation. 

Die Freiheitlichen Bezirksräte in Donaustadt stellen dazu folgende Fragen und ersuchen um 
eine konkrete Antwort zu jedem Punkt. 

1.) Welche konkreten Maßnahmen sind zur Umsetzung des Antrages geplant? 

2.) Wann werden diese Maßnahmen umgesetzt? 

3.) Warum wurden bislang keine Maßnahmen umgesetzt? 

4.) Was ist Ihre Meinung zur derzeitigen Situation? 

5.) Welche Handlungen und Maßnahmen haben Sie in Ihrer Funktion als Bezirksvorsteher 
bisher gesetzt, um eine Verbesserung dieser Situation zu erreichen? 

Dipl.-Ing.(FH) Andreas DVORAK, M.Sc. 
Klubobmann 

DN: F 1446237_23_FPÖ, Seite 1 von 1 1220 Wien, Konstanziagasse 31 


